

Kapolsek Pasawahan Beserta Anggota Polsek Pasawahan Berikut Bhabinkamtibmas Melaksanakan Monitoring Kegiatan Pendistribusian Kotak Suara Berisi Logistik Pemilu Tahun 2024 ,Ke Gudang Gudang PPS Desa Se Kec Pasawahan Kab.Kuningan

PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.PUBLIKJABAR.COM

Feb 11, 2024 - 15:14



Pendistribusian Logistik Pemilu Tahun 2024 Dari PPK Kec.Pasawahan Ke Masing Masing PPS Se Kec Pasawahan Kab.Kuningan

PASAWAHAN - Dimulai pukul 07.30 Wib S/d 13.00 bertempat di Gudang PPK Kec. Pasawahan Kab. Kuningan Gedung/Aula Kec.Pasawahan Kab. Kuningan telah melaksanakan kegiatan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 dari Gudang

Logistik PPK Kec. Pasawahan ke Gudang Logistik PPS Se - Kec. Pasawahan, Minggu (11/02/2024).

Adapun sebagai penanggung jawab pendistribusian logistik Pemilu Tahun 2024 Kec. Pasawahan yaitu Ketua PPK Kec. Pasawahan Sdr. , Nana Sukmana,S.Pd.,M.Pd, dan Divisi Logistik PPK Kecamatan Sdri. Garnis Marcanita Indika dan untuk pengangkutan logistik pemilu tahun 2024 yaitu menggunakan kendaraan Truck Dengan Nopol E- 8389 VT Warna Hijau Yang dikendaraii Oleh Sdr.Wahyu Yang Akan Bertahap Mengirimkan/Menyalurkan Logistik Ke Tiap masing - masing Ketua PPS Desa dan di saksikan oleh Sekretariat PPS dan PKD selanjutnya di simpan di Gudang Logistik PPS Desa masing - masing.

Kegiatan pendistribusian dimonitor oleh Kapolsek Pasawahan.Iptu Enang Kurnia, Anggota PPK Kec.Bp Oting Dan Bp.Indra Kec. Pasawahan Panwascam Kec. Pasawahan dan dilakukan Pengawasan oleh Anggota Polsek Pasawahan dan Anggota PKD.Adapun Logistik yang didistribusikan ke PPS yaitu sebanyak 350 kotak suara, 256 bilik suara.

Bahwa pendistribusian logistik pemilu tahun 2024 dari PPK ke PPS merupakan tahapan pemilu yang selanjutnya akan didistribusikan ke masing – masing TPS oleh pihak PPS.

Pada kesempatan lain Kapolsek Pasawahan Iptu Enang Kurnia menegaskan "Untuk menjaga keamanan dan kelancaran pendistribusian logistik pemilu 2024 dilakukan pengamanan dan pengawasan dari pihak Kepolisian, TNI dan Panwascam".pungkasnya.